

Aplicaciones Android para alumnas(os) y profesores(as)

http://www.escuela20.com/apps-aplicaciones-herramientas/no-te-lo-puedes-perder/aplicaciones-android-para-alumnasos-y-profesoras_2552_62_4045_0_1_in.html

Hemos encontrado esta recopilación de aplicaciones Android ajustadas a un perfil ejecutivo, **docente o estudiantil** (E.S.O., Bachillerato y Universidad) en el excelente blog *Bitelia*, cuya visita recomendamos sin ninguna duda. Y tú ¿qué apps necesitas?



Citrix Receiver es el cliente Android para las XenApp apps de Citrix, es decir, es un cliente con el que podremos acceder a las aplicaciones de nuestra empresa y al escritorio virtual de nuestro equipo de la oficina.(...)

Grapher es una aplicación que convierte nuestro dispositivo Android en una calculadora gráfica con la que podremos realizar representaciones gráficas de funciones matemáticas, guardar los gráficos como imagen en la memoria del dispositivo, buscar los puntos de intersección entre varias funciones, realizar zoom sobre las gráficas representadas, etc. (...)

AndroZip es una aplicación muy interesante si somos dados enviar o recibir archivos comprimidos (...) y si acumulamos demasiada información en nuestro smartphone o nuestra tableta, quizás también nos interese comprimir parte de los archivos almacenados. Con esa idea, esta aplicación nos permitirá manejar archivos ZIP (incluso protegidos por contraseña), RAR, TAR, GZIP y BZIP2.

Evernote es una de las aplicaciones que considero básicas tanto en dispositivos móviles como en el escritorio o, incluso, en nuestro navegador (tanto para Firefox como para Chrome tenemos extensiones disponibles). Con Evernote convertiremos nuestro dispositivo móvil en un bloc de notas en el que podremos mantener ordenados nuestros apuntes (en varias libretas) y acceder rápidamente a nuestras notas desde cualquier lugar y dispositivo que posea conexión a Internet (las notas se sincronizan en la nube). Además, tendremos opción a compartir los contenidos de nuestras notas con nuestros contactos a través del correo electrónico o redes sociales como Facebook o Twitter.

One Note Mobile es también un cuaderno de notas, concretamente desarrollada por Microsoft y que también tiene presencia en Android. Al igual que con Evernote, podremos tomar notas y sincronizarlas con la nube (a través de los servicios de SkyDrive) (...)

CamScanner es una aplicación que convierte nuestro dispositivo móvil en un escáner desde el cual podremos enviar los documentos por fax (vía Internet), destinatarios de correo electrónico o subirlos a nuestro espacio de almacenamiento en la nube (Dropbox, Box, etc). (...)

Remote Desktop es una aplicación que nos permite acceder de manera remota al escritorio de nuestros ordenadores(..) Con esta aplicación podremos controlar a distancia nuestro PC, ejecutar aplicaciones en remoto, acceder a documentos y archivos o ejecutar tareas sin necesidad de que tengamos que estar sentados delante del ordenador de nuestra mesa.

HP ePrint Home & Biz es una aplicación desarrollada por HP para los dispositivos Android que permite a los usuarios que posean una impresora HP enviar, a través de su red wi-fi, documentos (PDF, Word, Excel o Powerpoint) o fotografías directamente a imprimir y sin necesidad de volcar los contenidos en su ordenador personal como paso intermedio a la impresión. (...)

Dropbox (...) es un servicio de almacenamiento en la nube que nos ofrece la posibilidad de alojar nuestros archivos y acceder a ellos desde nuestros equipos de escritorio o nuestros dispositivos móviles. Además, Dropbox tiene algunos acuerdos con fabricantes de dispositivos móviles y si instalas la aplicación por ejemplo en un dispositivo HTC verás incrementado tu almacén con espacio adicional.

Astrid es una de esas aplicaciones que uno debe instalar si tiene problemas con las fechas de entrega de un trabajo o es un completo desastre a la hora de organizar tareas y asuntos pendientes. Astrid ofrece al usuario un potente gestor de tareas con el que podremos planificar las cosas que tenemos por hacer y podremos ir apuntando las tareas que nos van asignando. Además, si trabajamos en grupo podremos usar Astrid para organizar a nuestro equipo y compartir con ellos las tareas y la evolución de éstas.